



Griechisches Generalkonsulat
in Frankfurt am Main

NEWSLETTER

Ausgabe 3/2023

THEMEN VON GRIECHISCHEM INTERESSE

2023: Jahr von Maria Callas

Anlässlich des 100. Jahrestages der Geburt von Maria Callas haben das Generalsekretariat für Hellenismus im Exil und öffentliche Diplomatie des Außenministeriums und die Direktion für Hellenismus im Exil der ERT in Zusammenarbeit mit der „Griechischen Verein Maria Callas“ arrangierte die Veröffentlichung eines Dokumentarfilms über das Leben und die kulturellen Aktivitäten der legendären griechischen Sopranistin auf der ERTflix-Plattform



„Der Maschinenraum der Götter: Wie unsere Zukunft erfunden wurde“

Die eröffnete Ausstellung die sich im Liebieghaus-Museum in Frankfurt befindet, erzählt die Geschichte der Wissenschaft und ihren Einfluss auf die Kunst. Die „Erfindung der Zukunft“ wird mit 97 Werken aus der archäologischen Sammlung des Museums beschrieben, mit Exponaten aus anderen Museen, wie dem Benaki-Museum (Athen)

Die Ausstellung dauert bis zum 10. September



AKTIONEN

Die Generalkonsulin, Frau I. Kriebardi, besuchte die Holzhausenschule und traf sich mit den Schülern der 4g, denen sie für ihre Unterstützung bei der Online-Präsentation des Welttags der griechischen Sprache dankte



DIGITALE TOOLS



Das Außenministerium verändert sich, modernisiert und leistet Pionierarbeit mit den neuen digitalen Diensten, die es über die Konsularbehörden anbietet. Ein virtueller Assistent, der künstliche Intelligenz nutzt, beantwortet Ihre Fragen und führt Sie rund um die Uhr, 365 Tage im Jahr, von jedem Gerät aus über die Websites der Konsularbehörden, Facebook Messenger und Viber und chattet mit Ihnen in 19 Sprachen.

Um die Bürger besser betreuen zu können, kann die Zahlung der Konsulargebühren im Generalkonsulat Frankfurt auch per Debit-/Kreditkarte erfolgen.



Wenn Sie den Newsletter des Generalkonsulats erhalten möchten, können Sie eine E-Mail senden an

gk_fra_news@mfa.gr.